

# Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Серия 26 ГОСУДАРСТВЕННЫЙ АУДИТ

Издательство Московского университета

№ 1 • 2024 • ЯНВАРЬ — МАРТ

Выходит один раз в три месяца

## СОДЕРЖАНИЕ

### ФИНАНСЫ, ГОСУДАРСТВЕННЫЙ АУДИТ, ПРАВО

<i>Ефимова Н.П., Васильев А.А.</i> Финансовый менеджмент организаций государственного сектора: перспективы развития . . . . .	7
<i>Лютова О.И.</i> Налоговый эксперимент в условиях цифровизации . . . . .	22
<i>Пономарева К.А., Батарин А.А., Шаталов С.Д.</i> Налог на профессиональный доход: дискуссионные вопросы с точки зрения субъектного состава налогового режима . . . . .	34
<i>Надточий В.Д.</i> Срок как элемент давности в налоговом праве государств ЕАЭС . . . . .	46
<i>Грекова Е.М.</i> К вопросу о понятии финансово-правового регулирования управления налогообложением . . . . .	55
<i>Голованев М.А.</i> Применение отдельных принципов налогового права в спорах о налоговых льготах . . . . .	69

### СУДЕБНАЯ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

<i>Кудряшова А.Г.</i> Восстановление процессуальных сроков в приказном производстве: теоретико-практические вопросы . . . . .	87
---	----

### ЭКОНОМИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ

<i>Анищенко Е.В.</i> Интегральный подход к оценке экономической безопасности Российской Федерации: теоретико-методологический аспект . . . . .	102
--	-----

### ГОСУДАРСТВО И ИНФОРМАЦИЯ

<i>Холодная Е.В.</i> Правовой режим информационных технологий: структура и виды . . . . .	115
<i>Понкратов В.В., Башикиров И.А.</i> Обеспечение соблюдения законодательства о защите персональных данных . . . . .	125

# Moscow State University Bulletin

SCIENTIFIC JOURNAL

Series 26 STATE AUDIT

N 1 • 2024 • JANUARY — MARCH

Publishing house of Moscow State University

Published every three months

---

## CONTENTS

### FINANCE, STATE AUDIT, LAW

<i>Efimova N.P., Vasiliev A.A.</i> Financial management of public sector organizations: development prospects . . . . .	7
<i>Lyutova O.I.</i> Tax experiment in digitization conditions. . . . .	22
<i>Ponomareva K.A., Batarin A.A., Shatalov S.D.</i> Professional income tax: discussion issues from the point of view of the subjective composition of the tax regime . . . . .	34
<i>Nadtochiy V.D.</i> Term as an element of prescription in the tax law of the eaeu states . .	46
<i>Grekova E.M.</i> Concerning the concept of financial and legal regulation of the taxation administration . . . . .	55
<i>Golovanev M.A.</i> Application of selected principles of tax law in disputes about tax benefits . . . . .	69

### JUDICIAL AND LAW ENFORCEMENT

<i>Kudryashova A.G.</i> Term restoration in writ proceedings: theoretical and practical issues. . . . .	87
--	----

### ECONOMIC SECURITY

<i>Anischchenko E.V.</i> An integral approach to assessing the economic security of the russian federation: theoretical and methodological aspect . . . . .	102
--	-----

### STATE AND INFORMATION

<i>Kholodnaya E.V.</i> The legal regime of information technology: structure and types . .	115
<i>Ponkratov V.V., Bashkirov I.A.</i> Enforcement of compliance with legislation on personal data protection. . . . .	125

---